Un mot d'un syrien aux Syriens en pays d'émigration

Chers amis,

Dieu soit loué.

Dieu soit loué,

Dieu soit loué.

Je vous écris, qui que vous soyez, où que vous soyez.

Je vous écris, loin de toute politique, oui loin de toute politique, passée, présente et future !

Je vous écris, selon mon habitude, de ma propre initiative strictement, dans l'espoir de sauver l'Homme en moi d'abord, puis en chacun d'entre vous.

Il est une vérité que je me dois de vous dire, si vous l'ignorez, ou de vous rappeler, si l'un ou l'autre d'entre vous, fait semblant de l'ignorer!

La voici en toute sa crudité :

90% de vos parents et de nos parents en Syrie, souffrent d'une faim véritable, et d'une pauvreté diverse et galopante, mais avec une volonté surhumaine, en vue d'un avenir, libre et digne, pour eux et pour tout autre!

Et c'est bientôt l'hiver...

Tandis que les "Sanctions" américaines, européennes et arabes, sont toujours là..., "au nom de la Démocratie, de la Liberté et des Droits de l'Homme" !...

Et toute l'Église, en Orient comme en Occident, le Vatican en tête, gardent un silence de Mort !...

Que comptez-vous faire?

Beaucoup... oui beaucoup, beaucoup!

Si vous voulez sauver l'Homme en vous et en nous!

Dieu soit loué.

Dieu soit loué.

Dieu soit loué!